

Schwetzingen

## Optimierter Internet-Auftritt

**[20.01.2012] Das Web-Portal der Stadt Schwetzingen ist vollständig überarbeitet worden. Dabei wurde insbesondere auf eine verbesserte Navigation Wert gelegt.**

Die Stadt Schwetzingen präsentiert sich ab sofort mit einem neuen Auftritt im Internet. Realisiert wurde dieser mit der Lösung dvv.Portalplattform der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) auf Basis des neuen CMS 7. Im Mittelpunkt des Relaunch stand die Optimierung der Navigation. Nach Angaben der KIVBF gliedert sich das Portal nun in die vier Bereiche „Schwetzingen erleben“, „Stadt und Bürger“, „Bildung und Wissenschaft“ und „Wirtschaft“. Damit soll jede Zielgruppe schnell zu den für sie relevanten Informationen gelangen. Mithilfe eines Megamenüs würden die weiteren Themen innerhalb der Rubriken in sehr übersichtlicher Form dargestellt. Außerdem sind das Verwaltungsportal service-bw, ein Firmen- und Vereinsverzeichnis sowie ein dynamischer Veranstaltungskalender in das Portal integriert. Auch das Formularangebot wurde ausgebaut. Viele Formulare können jetzt zu Hause am PC ausgefüllt und bearbeitet werden. Neu ist darüber hinaus die Vorlesefunktion.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Schwetzingen